
第５回理事会議事録 

財団法人神奈川県スキー連盟 

 

１．日     時    平成１２年１０月１日(日)  １７：００～１８：００ 

２．場     所    神奈川県民センター・ホール 

３．出 席 理 事 会  長：河野 洋平、副会長：廣瀬 稔、小林 幹夫、古郡 敬一 

     専務理事：山田 隆、常務理事：片 忠夫、三塚 康雄、菊池富士夫、越前谷芳隆、 

理  事：早川 博基、平沢 幸一、上田 英之、本田 衛義、百海 廷、渡辺 三郎、 

山本 英雄、菊池 勇二、工藤 政蔵、栗田 謙吾、本宮 敏宏、 

  うち委任：河野 洋平、鈴木 正、山本 英雄 

４．出 席 幹 事 井駒 利一、徳田 盾夫 

５．議 長 選 出 山田 隆専務理事を選出 

６．議事録署名人選出 平沢理事、本田理事を選出 

７．書     記  三浦 亜矢子広報委員を指名 

８．議     事 

１）競技本部関係 

（１） 報告事項 

① 専門委員会 

実施された専門委員会について報告があった。 

・ スノーボード委員会 

期 日：８月３１日 １９：００～２１：００ 福祉会館 

参加者：専務理事、常務理事、競技本部長、鈴木部長、専門委員11名 

議 題：－専門委員の役割分担 

－行事の確認 

－指定選手および合宿について 

・ フリースタイル委員会 

期 日：９月  日 １９：００～２１：００ 福祉会館 

参加者：専務理事、協議本部長、栗田部長、専門委員９名 

議 題：－高井副委員長の進行により、各委員会担当役員の張付けと 

     各行事の説明 

    －その他 

② 合宿 

・ アルペン部 

夏季ジュニア合宿・国体強化合宿 

期 日：９月１５日～１７日 群馬県水上町 

参加者：本部長、コーチ２名、選手１５名、講師１名 

内 容：元SAJアルペントレーナー、君島氏の指導により、２日間個々の選手の欠点を

チェック、正しい動きの指導をしていただいた。また、指定選手の今後の可能性なども

アドバイスを受けた。今後、シーズン中の合宿より夏の基礎体力作りに重点をおく。選

手、指導者にとって成果のある合宿であった。 



③ 県総体について 

今期からスキー連盟で宿泊の申し込み等担当することになった。年齢層の上昇、国体との整合

を調整し距離競技５０歳以上枠を増やした。 

（２） 審議事項 

   該当なし 

２）教育本部関係 

 （１）報告事項 

①平成１３年度功労指導員、功労淳指導員推薦の件 

 功労指導員５名と、功労準指導員４名の申請について報告があり、了承された。 

 功労指導員： 

 功労準指導員： 

② 日赤救急員養成講習会について 

９月１０日（日）、１６日（土）、１７日（日）に開催された講習会について報告があった。

参加役員４名、参加者１８名。 

③ ブロック・デモの変更について 

ブロック・デモの変更について報告があり、了承された。 

向井裕一（川崎SC）→伊藤 明子（雪稜SC） 

④ 指導員養成講習会 

指導員養成講習会（理論）の受講について、千葉県スキー連盟主催の養成講習会への参加修 

了と認める旨報告があり、了承された。逆に、千葉県側からも受け入れを行うと報告。 

（２） 審議事項 

   該当なし 

３）総務本部 

 （１）報告事項 

① 慶弔関係 

－山田専務理事のご長男のご結婚祝電について報告があった。 

－松浦顧問の入院について報告があった。 

② 資金運用状況 

－現預金残高について報告があった。 

③ 総務本部審議決定事項 

 総務本部での検討事項いついて報告があり、了承された。 

  －名刺の作成（見積もり比較の結果、倉持印刷に発注を決定） 

  －胸章の作成（見積もり比較の結果、専門委員胸章は安部、理事胸章は若葉の予定） 

  －コピー機のリース料金引下げと機能アップについて（スキャナ、ネットワーク化） 

  －手続き要領説明会対応 

  －その他 

④ 各種委員会 

各種委員会の開催について報告があった。 

  －９月２１日：ハンディキャップ委員会 

  －１０月４日：広報委員会 



⑤ 物品の購入 

購入した物品について報告があり、了承された。 

荷物運搬用折畳式アルミ製台車一台 

⑥ 会員対象（指導員）のアンケート実施について 

今後の事業に反映すべく、指導員研修会において有資格者への実態調査を行う旨報告があり、 

了承された。有資格者の指導実態、研修会への要望等を調査し、報告書にまとめて研修会、SAK便

り等で公表していく。内容については次回理事会にて。 

⑦ その他 

平沢理事より協賛企業の増加と協賛金の変更について報告があり、了承された。 

 （２）審議事項 

① コピー機のネットワーク化について 

片常務理事、上田理事、越前谷理事で検討し、コピー機の機能向上を選定、PCについてもデス

クトップPCを予定していたが、スペース等の問題によりノートPCに変更したい旨はかったとこ

ろ承認された。 

② 事務所改善について 

横浜市協会、指導員会との事前の調整、使用契約等についてはかったところ、了解を得た旨が

報告され、承認された。 

③ 規約規定の改定について 

技術選手権開催規定について、現行では日本国籍を有していることが規定されているが、これ

をなくし、SAKおよびSAJの会員登録済者であれば出場できるよう改定する旨はかったところ承

認された。 

④ その他 

－H12年度スポーツ優秀選手表彰候補者推薦、体育功労者候補者表彰推薦について山田専務理事

と片常務理事とで調整することが承認された。 

４）その他（山田専務理事より） 

① 各委員会の報告書書式フォーム統一の提案があり、了承された。 

② 手続き要領について、今年度の不備を反省し、来年の準備を早めに行う旨提案があり、了承された。

また、電子化したマスターファイルを総務本部にてセンター保管し、今後の作成効率を向上させる

ことが承認された。 

以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記に署名する。 

 

平成 12年 11月 10日 

 

  議 長      印 

 

  議事録署名人     印 

 

議事録署名人     印 


